

BEMD e.V.
13.05.2024

BEMD baut sein Netzwerk weiter aus:

FairConsult 24|7 freut sich auf Austausch mit anderen Unternehmen

Hüseyin Kazanc, Geschäftsführer von FairConsult 24|7, hat großes Interesse an den Foren und Arbeitsgruppen zu aktuellen Themen der Branche: „Der BEMD beschäftigt sich mit den Themen, die die Branche bewegen. Wir haben gesehen, wie durch die passgenauen Arbeitsgruppen und die wachsende Anzahl an Mitgliedern die Marktrelevanz des BEMD steigt und freuen uns daher sehr auf den Austausch und Wissenstransfer im BEMD.“

Die FairConsult 24|7 GmbH bietet professionelle Softwareberatung für die Energie und Versorgungswirtschaft im Bereich der Digitalisierung und Energiewirtschaft an. Dabei legen Sie den Fokus auf ihre Kunden und sehen sich als fairen Partner beratend an der Seite. Zusammen schaffen sie durch den Einsatz neuester Technologien einen Mehrwert für ihre Kunden.

Dirk Briese, Geschäftsführer des BEMD, heißt das neue Unternehmen herzlich im Bundesverband willkommen: „Wir begrüßen die FairConsult 24|7 herzlich in unseren Reihen. Wir freuen uns sehr über diesen weiteren Zuwachs.“

(968 Zeichen)